

# El Ejército Argentino Tendrá a su Cargo la Lucha Contra la Guerrilla

## 50 mil Médicos Argentinos, en Huelga de 24 Horas

**Exigen Aumentos Salariales y Cese de Discriminaciones, Entre Otras Demandas.— Dos Agentes Policiales de Córdoba y Cinco Guerrilleros Muertos.— "No sé si Existe la Triple "A": Robledo**

(AFP, PL, UPI, IPS y AP) BUENOS AIRES, 2 de octubre.— Cincuenta mil médicos de todo el país cumplirán a partir de la próxima medianoche, un paro de actividades de 24 horas.

La medida de fuerza fue ordenada por la Confederación Médica de la República Argentina (COMRA), en todos los establecimientos asistenciales del país, en apoyo de la equiparación de los sueldos de los médicos nacionales, dependientes del Ministerio de Salud Pública de la nación, con los que obtienen en los hospitales comunales, privados y sanatorios.

Los médicos nacionales vienen cumpliendo la huelga desde el 3 de septiembre último y afecta a 29 hospitales de esta capital, del Gran Buenos Aires y de la provincia de Córdoba.

El reclamo fue elevado a las autoridades, y hasta el momento no se ha encontrado una solución al problema.

Las principales reivindicaciones del movimiento médico son las siguientes:

- \* Adecuación de las remuneraciones a los recientes aumentos del costo de la vida.

Los médicos residentes que no han cumplido aún su período final de internado, sólo cobran, por 75 horas semanales de trabajo, 3 mil 300 pesos (unos 70 dólares).

- \* Regularización de un régimen anacrónico de retiro, donde un jefe de clínica recibe al jubilarse, un máximo de 3 mil pesos (unos 64 dólares).

- \* Cese de discriminaciones políticas en el caso de médicos que obtienen cargo por concurso, a los que, en casos concretos, se les ha negado asumir funciones.

- \* Implantación del principio de "a igual trabajo, igual remuneración".

### RECRUDECE LA VIOLENCIA

Mientras tanto, 7 nuevas víctimas cobró en las últimas

24 horas la violencia en Argentina, llevando el total de lo que va del año a 491.

En Córdoba, a 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, un guardaespaldas del ex delegado federal en la Provincia y una empleada de la policía, fueron acibillados a balazos en el centro de la ciudad.

El funcionario de seguridad de la Casa de Gobierno y ex director de Automotores de la Provincia, José Cisdar, y su acompañante, una mujer de apellido Pereyra, quien era empleada de la División de Informaciones de la policía cordobesa, murieron al recibir los impactos de los atacantes.

Las otras 5 bajas fueron 5 guerrilleros del ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo) muertos en dos combates con fuerzas militares en la provincia de Tucumán, a unos mil 400 kilómetros al norte de aquí.

En tanto, en la capital tucumana, encapuchados secuestraron a 7 personas, por cuya vida se teme.

Entre los secuestrados hay un militante del Partido Socialista de los Trabajadores y 3 estudiantes.

Por otra parte, una bomba destruyó la sede en Córdoba de la Confederación General del Trabajo (CGT), única central obrera argentina.

En Buenos Aires estallaron 2 bombas en un banco y en la sede de la Junta de Algodón, sin causar víctimas.

Desconocidos desde un automóvil ametrallaron y arrojaron granadas contra la casa del alcalde de Ensenada, a 60 kilómetros al sur de aquí, sin causar bajas.

Paralelamente, la policía descubrió y allanó un refugio guerrillero a sólo 3 cuadras de la Casa de Gobierno en Buenos Aires y detuvo a 4 miembros de la organización Montoneros.

El refugio, que se comunicaba con los sótanos de una

dependencia de la Universidad Católica Argentina, contenía instalaciones que según la policía "podrían haber sido utilizadas para mantener cautivo a algún ejecutivo secuestrado".

El refugio tenía incluso un teléfono conectado con la línea de un aparato público instalado en una cantina de la universidad.

### "NO SE NADA..."

A todo esto, el ministro del Interior, Ángel Robledo, afirmó anoche que el gobierno "no hace ninguna clase de distinciones entre el terrorismo internacional y nacional. Todo terrorismo que actúe en el país obedece a intereses antinacionales".

La aclaración la formuló a raíz de un artículo aparecido en un vespertino según el cual en medios militares se interpretaba que el ministro Robledo, en anteriores declaraciones, parecía establecer una diferencia entre la guerrilla "nacional" y la "internacional".

Consultado por los periodistas sobre el particular, declaró: "Le confieso que, hasta este momento, no se si existe la Triple A... hace 2 ó 3 días que estoy al frente de este ministerio".

Robledo admitió que ignora si, en lo que va de su mandato como ministro del Interior, las fuerzas de seguridad han apresado a algún terrorista de ultraderecha, pero, ante la indicación de los periodistas de que, a pesar de la presunción de que recientes asesinatos habrían sido ejecutados por la Triple A y la eficacia policial en ese sentido "es cero", Robledo dijo: "Entonces tendríamos que modificar o sustituir los organismos de seguridad".

### NUEVO CANCELLER

En otro contexto, prestó hoy juramento como ministro de Relaciones Exteriores el jurista Manuel Arauz Castex, de 60 años, que reemplaza a Robledo, quien estuvo al frente de la cancillería poco más de un mes y es ahora ministro del Interior.

El presidente provisional Italo Lúder tomó el juramento a Arauz Castex, el tercer ministro nombrado por aquél después de asumir interinamente el gobierno el 13 de septiembre, al pedir licencia por razones de salud la presidenta Isabel Martínez.

### ISABEL Y LA CRISIS

Finalmente, el diario *La Opinión* afirmó hoy que el retorno de la presidenta Isabel Martínez agravaría la ya seria crisis política que atraviesa el país.

Señala en un comentario que "el trasfondo de todos los temas que circulan en los medios políticos y militares —salarios, seguridad, verticalismo, antiverticalismo, inflación— se centra en el futuro papel de la señora Perón. De ese tema, añade, se habla libremente en privado, pero no se formulan declaraciones públicas, más que a través de parábolas".